
 

                                                          DVE-FABH-ATA-REUNIÃO COLAP-2024.11.01 
DEPARTAMENTO / SETOR HORARIO INÍCIO HORÁRIO FIM 
  ADMINISTRATIVO GERAL 10:00 10:30 

DATA REUNIÃO DATA PRÓXIMA REUNIÃO LOCAL / SETOR / SALA 
01/11/2024 --- VIRTUAL / PRESENCIAL  

                                 PAUTA                                                                                                    ASSUNTOS COMENTADOS 
- Leitura da Ata da Reunião Anterior; 
- Informações gerais;  
- Processo Seletivo Prouni – 2°/2024; 
- Atualização de Bolsas;  

 

RESUMO DO DESENVOLVIMENTO 
• A reunião foi iniciada de forma remota na presença de alguns membros e convidados, sendo eles: José dos Santos de Paula, 

Cintia Rodrigues Muzy, Fabiana Lotti, Maria Bernadete e Julia Caroline Guedes. 

• José dos Santos fez uma breve apresentação e informou que a reunião não aconteceu conforme cronograma, devido a 

visita do MEC na unidade da FAMINAS em Belo Horizonte, o retorno desta visita foi muito positivo, transformando a 

FAMINAS BH em Centro Universitário FAMINAS BH! Realizou em seguida a leitura da ata da reunião anterior e finalizou 

transferindo a palavra para Cintia Muzy.  

 

• Cintia Muzy iniciou sua fala informando que concluiram em 100% a POEB, conseguindo preencher todas as bolsas 

integrais. Informou ainda, que no dia 31/10 a equipe finalizou o processo de atualização das bolsas dentro do site do Prouni e 

atualmente a FAMINAS BH tem 972 bolsistas ativos. Sendo que desses 972, 78 renovaram suas bolsas com 

reconsiderações, isso significa que 78 alunos tiveram um aproveitamento acadêmico insuficiente em 2024, porém ainda não 

atingiram a quantidade a ponto de perder a bolsa. Todos esses alunos já foram notificados e encaminhados ao NAP para 

acompanhamento. Eles possuem 02 chances, no terceiro semestre que o aproveitamento não for suficiente, a bolsa será 

encerrada. Para o restante foi atualizado de forma geral e a renovação será de forma automática e agora já está disponível 

na Central de Atendimento ao Aluno para que eles possam assinar o termo. Já sobre o processo seletivo de 2024.2 ele já foi 

finalizado e sobraram apenas 04 bolsas parciais. No atual momento precisamos aguardar o período de adesão para novas 

bolsas e o calendário de 2025.1.  

 

• José dos Santos, agradeceu as informações passadas e a participação de todos nesta reunião, a gravação ficará 

disponível para todos que não puderam participar, para que possam se inteirar das informações passadas. Para finalizar, 

verificou se mais algum participante gostaria de acrescentar algo, porém não tiveram observações adicionais. Sendo assim, 

sem mais a acrescentar a esta ata. 

 

Segue assinada pelos presentes: 

           ASSINATURA DOS PARTICIPANTES  
 
 

 
 
 
 

 
 

 
   

    
    


		2024-11-28T10:56:30-0300


		2024-11-28T17:22:40-0300


		2024-11-29T13:32:57-0300


		2024-12-05T16:35:54-0300


		2024-12-06T08:47:48-0300


		2024-12-06T09:33:06-0300




